



## Pressemitteilung

### **eurocom weiter im Aufwärtstrend Mitgliederversammlung bestätigt Vorstand im Amt**

**Düren, 29. Juni 2007.** Die Mitgliederversammlung der eurocom - Europäische Herstellervereinigung für Kompressionstherapie und orthopädische Hilfsmittel, die am 28. Juni 2007 in München stattfand, bestätigte den Vorstand der eurocom für weitere drei Jahre in seinem Amt. Die Firmenvertreter wählten Hans B. Bauerfeind (Bauerfeind AG), den Gründungsvorsitzenden der eurocom, erneut zu ihrem Vorsitzenden. Ebenfalls wiedergewählt wurden seine beiden Stellvertreter, Uwe Schettler (Julius Zorn GmbH) und Dr. Michael Weihermüller (medi GmbH & Co. KG).

In seiner Rede an die Mitgliederversammlung wies Hans B. Bauerfeind daraufhin, dass auch die kommenden Monate wieder große Herausforderungen für die Hersteller von Kompressionstherapie und orthopädischen Hilfsmitteln bereithalten werden. Vor allem das Thema Ausschreibungen werde die eurocom intensiv beschäftigen. Diese werde sich gegenüber den Spitzenverbänden der gesetzlichen Krankenkassen sowie dem Bundesministerium für Gesundheit dafür einsetzen, dass von Ausschreibungen für medizinische Kompressionsstrümpfe, Prothesen, Bandagen, Orthesen und Einlagen abgesehen werde.

Die Vertreter der Mitgliedsfirmen der eurocom stimmten zudem den Aufnahmeanträgen von vier weiteren Herstellern von Kompressionstherapie und orthopädischen Hilfsmitteln zu.

Den Fachbereich Kompressionstherapie verstärkt künftig SoraMed GmbH aus Plauen, die sich auf flachgestricke Kompressionsstrümpfe für lymphologische Erkrankungen spezialisiert hat. Der isländische Hersteller Össur, der im deutschen Markt mit Prothesen und Orthesen vertreten ist, sowie die Oped GmbH mit Sitz in Valley, Produzent von Orthesen und Bewegungsschienen, und die E. Link & Co. GmbH aus Tuttlingen, die ebenfalls orthopädische Hilfsmittel herstellt, arbeiten im Fachbereich orthopädische Hilfsmittel mit. Hans B. Bauerfeind begrüßte die Entscheidung der eurocom-Mitglieder: „Mit der Aufnahme dieser vier Unternehmen kann die eurocom ihre Position als Herstellerverband für Kompressionstherapie und orthopädische Hilfsmittel



european manufacturers federation for  
compression therapy and orthopaedic devices

weiter stärken. Damit sind nahezu alle wichtigen Unternehmen der Hilfsmittelbranche, die im deutschen Markt operieren, in der eurocom vertreten.“

Die Mitgliederversammlung der Gütezeichengemeinschaft Medizinische Kompressionsstrümpfe, die ebenfalls am 28. Juni 2007 stattfand, wählte Uwe Schettler (Julius Zorn GmbH) erneut zu ihrem Vorsitzenden. Dr. Michael Weiermüller (medi GmbH & Co. KG) sowie Ernst W. Moser (Salzmann AG) werden ihn auch in den kommenden vier Jahren als Stellvertreter unterstützen.

Als neue Firma in der Gütezeichengemeinschaft begrüßte Uwe Schettler zudem die Soramed GmbH. Damit gehören insgesamt 18 Hersteller medizinischer Kompressionsstrümpfe der Gütezeichengemeinschaft an.

### **Die eurocom**

eurocom wurde 1998 als Herstellerverband für medizinische Kompressionstherapie gegründet. Seit 2003 sind eurocom auch Hersteller orthopädischer Hilfsmittel angeschlossen. Heute gehören nahezu alle im deutschen Markt operierenden europäischen Unternehmen aus den Bereichen der Kompressionstherapie und orthopädischen Hilfsmittel dem Verband an. Die hohe Beteiligung der Hersteller macht eurocom zu einem wichtigen Akteur und Dialogpartner für die Vertreter gesundheitspolitischer Interessen.

In der Gütesicherung RAL-GZ 387 sind die hohen Qualitätsstandards niedergelegt, die Voraussetzung dafür sind, dass medizinische Kompressionsstrümpfe in das Hilfsmittelverzeichnis aufgenommen werden.

### **Pressekontakt:**

Swea Menser, Eurocom – European Manufacturers Federation for Compression Therapy and Orthopaedic Devices, Postfach 10 05 08, 52305 Düren  
Fon: 0 24 21/95 26 52, Fax: 0 24 21/95 26 64, Mail: [swea.menser@eurocom-info.de](mailto:swea.menser@eurocom-info.de), [www.eurocom-info.de](http://www.eurocom-info.de)